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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合 議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成２３年第８回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２３年８月２９日（月）１６時開会の第８回上富良野町教育委員会は、上富良野町 

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２３年８月２９日  １５時５０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

       教育振興課長      服 部 久 和 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

学校教育アドバイザー  佐 藤 博 光 

 

 

 

 

６．閉  会   平成２３年８月２９日  １６時３５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

各委員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

開会宣言１５時５０分 

只今から平成２３年第８回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、学校教育班主幹。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２３年７月２９日開催の平成２３年第７回上富良野町教育委員会議事録

についてご報告申し上げます。報告第１号工事の発注状況についてほか２件、及び議

案第１号上富良野町集会施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について他４

件について、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、諸般の報告を教育長お願いいたします。 

    

  それでは、私の方から教育行政報告の説明をさせていただきます。 

                    （教育行政報告資料に基づき、説明） 

 

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。ありませんか。 

 

 「無し」の声あり 

 

それでは、議事にはいります。 

 日程第１報告第１号工事の発注状況について、教育振興課長説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第１報告第１号工事の発注状況について説明い

たします。 

（報告第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第１報告第１号工事の発注状況について、３件、報告をいただきま

した。ご質問、ご意見はございませんか。 

  

 リフト修理は、毎年、行われているものではないですよね。 

 

昨年度より、毎年度、計画的に実施をしておりまして、再来年ぐらいまでに比較

的金額の大きい修理を予定しているところでございます。今のスキーリフトは他の

町にあるようなスキーリフトではありませんが、今のスキーリフトが一番安全だと

いうことでこのリフトの形式は、当分の間、ある程度のお金をかけて修理をしなが

ら継続していきたいと考えております。新たなものの検討も一部行ってはいたので 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

委員長 

 

 

各委員  

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

吉村委員 

 

教育振興課長 

すが、非常に金額が高いことと安全性の確保という観点では、今のものより非常に 

難しいという部分がありまして、修理をすれば、まだまだ、使える状況でございますの

で、そういう形で進めていきたいと考えております。 

 

他にご質問は、ございませんか。よろしいですか。ただ今、ご説明ございました３件

報告のとおり、ご承認いただけますか。 

 

 「はい」の声あり 

 

それでは次に日程第２報告第２号 町立小中学校教職員の人事等について上程いた

します。 

 

ただいま上程いただきました日程第２報告第２号 町立小中学校教職員の人事等に

について説明いたします。 

（報告第２号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第２ 報告第２号 町立小中学校教職員の人事等にについてご説明を

いただきました。内申１件で育休代替の期限付き、進達１件で育児休業の承認請求につ

いての報告でした。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

「なし」の声あり 

 

日程第３ 議案第 1号 平成２３年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算につ

いて、上程致します。 

 

ただいま上程いただきました日程第３ 議案第 1号 平成２３年度上富良野町一般

会計（教育費）の補正予算について、説明いたします。 

（議案第１号及び資料を朗読説明）

 

ただいま、日程第３ 議案第 1号 平成２３年度上富良野町一般会計（教育費）の補

正予算についてご説明をいただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

 中１ギャップ問題とは、どういうことでしょうか。 

 

 中１ギャップというのは、環境が変わって、環境に馴染めないで不登校になったりす

ることを言います。本町では、ありませんが、最近、幼稚園、保育所から小学校に入学

して馴染めないというケースもあり、どうしても環境が変わる節目に生じます。この他
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

菅野委員 

 

委員長 

 に高校に入学時の高１クライシスというこ言葉もありまして、環境が変わったときに

対応できない子どもの対策をいかに図るかということを研究していきたいという事業

でございます。 

 

実際に、町内では、今のところその問題は、出てきていないという状況ですか。 

 

 本町で中１ギャップが、すでに、直接的に発生しているということではありません。

全く無いということではありませんが、きっかけとしては、学校になじまないという

原因もありますし、また、いじめという部分では、表面的には無い状況ですが、軽度か

ら重度のものまである中で、軽いものから生じてくることもあります。日々の生活の中

で、十分に目が行き届かない場合や、これから出てくる恐れも想定されますので、アン

ケート調査等を実施して、動向を把握し、未然に防止していこうという考え方です。 

 

 

 これは、誰が担当になりますか。 

 

これについては、学校教育振興会において、学校の先生方が中心となってそれらの分

析を行います。今回は、上富良野中学校が拠点校で、校区となっている上富良野小学校、

上富良野西小学校、江幌小学校が参加し、学校教諭と当学校教育班の事務局が構成員に

なって研究等を進めていくということです。今回は、東中小中学校については、参加し

ておりません。条件がございまして、拠点校を決めて、その関係する学校について行う

ということになっています。今回は、４校でございます。 

 

よろしいですか。 

 

わかりました。あと、別案件で、バスケット用ショットクロックは、なんですか。 

 

 バスケットのルールの中で、小学生は、３０秒ルール、中学生以上・大人が２４秒ル

ールがというのがありまして、例えば、自分がボールをもらった場合、大人であれば 

２４秒以内にシュートを打たなければならないことになっており、この時計が無いと 

選手が見てわからないものですから、結果的に、いきなり時計の担当が笛を吹いてしま

わなければならないため、そういうことにならないようにプレー中に両側に設置し、時

計の表示がされるものです。 

 

 時計ですね。わかりました。 

 

 よろしいですか。他にご質問ございませんか。 
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吉村委員 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

吉村委員 

 

委員長 

 

各委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

吉村委員 

 

 

教育振興課長 

公民館の机の入替えですが、何台を予定していますか。もう、すでに新しくなってい

るものもありますか。 

 

５０台です。過去に椅子は、新しくしていますが、どうしようもないということで、

一部の机の購入をしていましたが、残りの５０台を更新しようとするものでございま

す。金額は、見積をいただき、予算計上をしていましたが、競争入札をしたところ、大

幅に落ちる結果になりました。根拠を持って、事前に見積も実施していますが、入札の

結果を見ますと、いつもこういう風に大幅に落ちる状態にあります。事前にわからない

のかというご指摘もありますが、これは、正規に見積をいただいているので、 

致し方ないと思っております。 

 

 よろしいですか。 

 

 わかりました。 

 

 他に質問は、ございませんか。よろしいですか。ご承認いただけますか。 

 

 はいの声あり 

 

それでは次に日程第４議案第２号 平成２２年度上富良野町教育委員会点検・評価報

告について上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第４ 議案第２号 平成２２年度上富良野町教育

委員会点検・評価報告について説明いたします。これにつきましては、地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第２７条の規定により、別紙の案によりまして、今後、 

８月３１日に教育行政評価委員会を開催し、そこでご意見をいただき、今後において 

議会に提出するとともに公表を行うものでございます。それに伴いまして、教育委員会

の承認を求めるものでございます。資料をお配りいたします。ただいま、お配りした資

料が、今回評価した４８事業と前年の５６事業のそれぞれの結果を評価したものでござ

います。（以下、資料に基づき、詳細説明） 

 

ただいま、日程第４ 議案第２号 平成２２年度上富良野町教育委員会点検・評価報

告についてご説明をいただきました。ご質問、ご意見はございませんか。 

  

６ページの教育委員会議の⑨に１件、１千万円以上の工事の計画を策定することとあ

りますが、どういうことでしょうか。 

  

今のところ、そういう案件はありませんが、総合計画などで１千万円以上の計画を 
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教育長 

 

 

 

 

委員長 

 

吉村委員 

 

委員長 

 

 

 

 

各委員 

 

委員長 

立てる場合、教育委員会へ説明し、議論をしていただくことになります。今のところ 

それに該当するものは、ございません。 

 

来年度以降の予算措置で、教育委員会に上程しますので、その時に事業費を協議し、

ご説明をさせていただいています。 

今まで、実施計画等に基づいて、その対応をしていますので、その位置づけで１千万

円という関わり方になってきます。基本的には、１千万円以上になっています。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい 

 

 他にご質問ございませんか。よろしいですか。 

なければ、平成２２年度上富良野町教育委員会点検・評価報告書（案）について、 

教育行政評価委員会より意見をいただくということになり、議会に提出することになり

ます。教育委員会のご承認よろしいですか。 

 

 「はい」の声あり 

 

以上、今日、予定されました第８回上富良野町教育委員会会議を終了させていただ

きます。ありがとうございました。 

 

 

閉会 １６時３５分 

この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

調整員 

 


